

FENECON Industrial M. The modular industrial storage unit. Battery energy storage systems for the 100% energy transition. EV-charging parks. Avoiding grid . capacity. Maximum system efficiency. . AC power output: from 88 to 704 kW. . Capacity: scalable from 82 up to 656 kWh . . High power and energy density. . Modular, decentralized concept.

Die FENECON Industrial S Serie wird mit einer Wechselrichterleistung von 92 oder 184 kVA und einer Kapazität von 82 oder 164 kWh angeboten. Der Stromspeicher darf nur unter Einhaltung der zulässigen technischen Daten (vgl. 3 Technische Daten) verwendet werden.

FENECON Industrial L Der nachhaltige Industriespeicher Hohe Leistungs- und Energiedichte FENECON Industrial L ist die zukunfts- und nachhaltige Batterie- und Speicher-Plattform für industrielle Anwendungen als Basis eines netz- und li- chen Energiesystems. Der Stromspeicher bietet hohe Ausfallsicherheit durch dezentrale Leistungselektronik ...

FENECON Industrial S ISK110, ISK011, ISK010 Version: V20240125 FENECON GmbH Brunnwiesenstr. 4 94469 Deggendorf Deutschland info@fenecon und einer Kapazität von 82 oder 164 kWh angeboten. Der Stromspeicher darf nur unter Einhaltung der zulässigen technischen Daten (vgl. 3 Technische Daten) verwendet werden. ...

FENECON Industrial S The compact industrial accumulator. Modular. Mobile.All-In-One. The compact industrial power storage unit for outdoor use is easy to transport. FENECON Industrial S is scalable, saves costs and enables grid ...

FENECON Industrial M The modular industrial storage unit Battery energy storage systems for the 100% energy transition EV-charging parks Avoiding grid capacity Maximum system efficiency AC power output: from 88 to 704 kW Capacity: scalable from 82 up to 656 kWh High power and energy density Modular, decentralized concept

FENECON Industrial M Der modulare Industriespeicher Stromspeichersysteme für die 100% Energiewende E-Mobilität Ladepark Netzausbau vermeiden Lastspitzen kappen Maximale Systemeffizienz Leistung: 88 bis 704 kW Kapazität: 82 bis 656 kWh Hohe Leistungs- und Energiedichte Modulares, dezentrales Konzept



Fenecon Industrial M 88-704 kWh Fenecon

FENECON Industrial M. Der modulare Industriespeicher. Stromspeichersysteme für die 100% Energiewende. E-Mobilität . Ladepark. Netzausbau . vermeiden. Lastspitzen . kappen. Maximale Systemeffizienz . Variante PRAMAC 704 kW Leistung*, 656 kWh Kapazität; Variante KACO 552 kW Leistung*, 492 kWh Kapazität; Hohe Leistungs- und Energiedichte

FENECON Industrial M; FENECON Industrial L; FEMS. FENECON Energiemanagementsystem; FERESTO. FENECON Mietspeicher; Unternehmen. Unser Team. ... ist die Industriale-Serie ab 88 kW / 82 kWh in ebenen Schritten bis auf 704 kW / 656 kWh ausgebaut. Alternaativ: Konfigurationen in 0,5C und 0,25C reduzieren die spe ...

FENECON Industrial L Hohe Leistungs- und Energiedichte. Der modulare Industriespeicher. Key Facts: . Leistung*: 92 bis 704 kW. . Kapazität: 246 bis 656 kWh. ... Industrial M * Leistung bei Standardbedingungen, es kann zu temperaturabhängiger Leistungsreduzierung kommen. **

FENECON Industrial M Der modulare Industriespeicher. Komplettsystem bestehend aus: Variante PRAMAC. 704 kW Leistung, 656 kWh Kapazität; Variante KACO. 552 kW Leistung, 492 kWh Kapazität. Inklusive aktivem Thermomanagement für die Batterien. Mit integriertem FENECON Energiemanagementsystem (FEMS) Mit Standard-App Schreibzugriff

FENECON Industrial M FENECON Industrial L, die ab Oktober 2024 in Betrieb genommen wurden. 1. Garantiegeber Garantiegeber ist die im Handelsregister des Amtsgerichts Deggendorf unter der Nummer HRB 4518 ... 41,0 kWh Batteriepack eine Kapazität kleiner als 28,70 kWh aufweist. Bei dem Modell FENECON In-

FENECON Industrial S Der kompakte Industriespeicher. Modular. Mobil.All-In-One. Der kompakte Industriestromspeicher für den Out-door-Einsatz ist leicht zu transportieren. FENECON Industriale S ist skalierbar, spart Kosten und ermöglicht ein netzdienliches Energiemanagement. Industriale S Produktblatt Anfrage Industriespeicher Key Facts Leistung ...

FENECON Industrial L Hohe Leistungs- und Energiedichte. The modular industrial battery energy storage system. Key Facts: . Power*: 92 up to 704 kW. . Capacity: 246 up to 656 kWh. Benefits: . High power and energy density. . Modular, decentralized concept. . Peak-Shaving: avoiding high power prices and grid expansion**

FENECON Industrial L The sustainable industrial storage High power and energy density FENECON Industriale L is the future-proof battery storage platform for industrial applications as the basis for



Fenecon Industrial M 88-704 kWh Fenecon

grid-serving energy management. The power storage system offers high reliability thanks to decentralized power electronics. Industrial L Product ...

Industrial Storage System FENECON Industrial M The modular industrial storage system A complete system Variation PRAMAC. 704 kW power, 656 kWh capacity Variation KACO. 552 kW power, 492 kWh capacity. Including active thermal management for the batteries. With integrated FENECON Energy Management System (FEMS) With standard app write access

88 kW - 704 kW-246 kWh - 656 kWh 92 kW - 184 kW-82 kWh - 164 kWh. 27.11.2023 FENECON presentation FENECON Industrial S ... ; Compact unit - ideal for temporary use ; Available for rental. FENECON Industrial M 27.11.2023 FENECON presentation ; Modular design of the container ; High power, scalable up to multi-MW range ; Power: 88 ...

The modular industrial storage. Compact. Mobile. All-In-One. The fully modular FENECON Industrial M is scalable from under a hundred kilowatts to the multi-megawatt range. Standardized 10' high-cube container units can be flexibly ...

FENECON Industrial S The compact industrial accumulator. Modular. Mobile.All-In-One. The compact industrial power storage unit for outdoor use is easy to transport. FENECON Industrial S is scalable, saves costs and enables grid-serving energy management. Industrial S Product sheet Key Facts Power: 92 up to 184 kW Capacity: 82 up to 164 kWh Benefits Self ...

ees Europe 2022: FENECON stellt neuen Industriespeicher „FENECON Industrial S“ vor und zeigt Containerspeicher aus Second-Life-Batterien. 29.04.2022; Pressemitteilungen; ... Der Industrial S ist skalierbar von 92 kW bis 184 kW und von 82 kWh bis 164 kWh, er eignet sich insbesondere für den Einsatz im Gewerbe und f...

Web: <https://wodazyciarodzinnad.waw.pl>